

ABSTRAK

EVI PURWANTI MANULLANG , (Nim. 5113341012). Analisis Hasil Pembuatan Body line Pada Mata Pelajaran Dasar Pola Siswa kelas X Tata Busana SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Program Studi Pendidikan Tata Busana. Skripsi. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.

Materi pembuatan *body line* bertujuan untuk memberikan pengetahuan tentang proses pembuatan *body line*. Dalam proses pembuatan *body line* diperlukan pengetahuan dan keterampilan seperti menentukan garis garis tubuh atau *body line* di atas *dressform* sesuai dengan bentuk tubuh manusia. Menentukan titik tubuh dan garis tubuh atau *body line* dari pemasangan pita, tepat dalam menentukan titik tubuh sampai tahap jelujuran yang rapi . Dalam hal ini, penulis ingin mengetahui hasil belajar pembuatan *Body Line* Pada Mata Pelajaran Dasar Pola Siswa Kelas X Tata Busana Smk Awal Karya Pembangunan Galang. Adapun penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil pembuatan *body line* siswa kelas X Tata Busana SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Desember 2017. Lokasi penelitian SMK Awal Karya Pembangunan Galang.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif untuk mengetahui hasil pembuatan *body line* pada siswa kelas X Tata Busana SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas X-1 Tata Busana SMK Awal Karya Pembangunan Galang yang berjumlah 33 siswa. Pengambilan sampel digunakan teknik *simple random sampling*. Instrument penelitian yang digunakan adalah lembar pengamatan hasil pembuatan *body line* yang diamati oleh 5 observer terdiri dari 10 indikator dan 19 aspek penilaian. skor data ditentukan menggunakan rentang skor 4-1.

Hasil penelitian ini bahwa hasil pembuatan *body line* siswa SMK Awal Karya Pembangunan Galang berada pada kategori sangat baik. Hal ini diperoleh dari jumlah skor rata-rata diperoleh kategori sangat baik (51%) dan diperoleh kategori baik (32%). Oleh karena itu siswa SMK Negeri AKP Galang dapat menyelesaikan *body line* dengan baik

Kata Kunci :Pembuatan Body Line , Hasil Pembuatan Body Line